

**Schlusswort durch Kreislandwirt Heinz-Georg Hartmann
zum Kreisverbandstag 2025 in Münster**

Liebe Landwirtinnen und Landwirte,

liebe Gäste,

wir haben heute viel über die politischen Herausforderungen der Landwirtschaft gehört und darüber diskutiert.

Teilweise beobachte ich:

Wir benötigen dringend Leitplanken, aber die Politik tut sich insgesamt schwer mit dem Fällen von Entscheidungen.

Sie ist immer wieder nicht verlässlich, wenn es um langfristige Konzepte und Finanzierungen geht.

Das raubt uns Landwirten Sicherheit bei der Planung und bremst unsere Innovationen aus.

Wir brauchen endlich Verlässlichkeit und eine Politik mit klaren Rahmenbedingungen, die uns ermöglichen, unsere Arbeit mit Zukunftsperspektive zu machen.

Wir sind innovativ, anpassungsfähig und tragen Verantwortung für Ernährung, Umwelt und Gesellschaft.

Wir sind eine starke Säule unseres Landes.

Darauf dürfen wir stolz sein und müssen unsere Anliegen auch künftig mit Überzeugung und Expertise nach außen tragen.

Vielen Dank.